

## Eine stimmungsvolle Weihnachtsfeier im Schützenheim

Auf das nahe Weihnachtsfest eingestimmt wurden die Adler-Schützen bei der traditionellen Weihnachtsfeier im Schützenheim. Stefan und Lydia Preischl haben zusammen mit den Jungschützen eine breite Palette an weihnachtlichen Stücken zusammengestellt, die von Simon Reitinger sowie Ann-Katrin Lang und Christina Wagener stimmungsvoll musikalisch untermauert wurden.

Mit den Gedichten "Tannengeflüster" und "Vorweihnachtstrubel" begannen Ann-Katrin Lang und Johannes Frank den besinnlichen Teil. Über den Einzug des Weihnachtsbaumes in die deutschen Stuben klärte Romina Frank auf. In einem weiteren Block folgten die Gedichte "Das Jesuskind kam einst im Stall" und Brief an das Christkind, vorgetragen von Christina Wagener und Thomas Söll. Mit dem Stück "Das Christkind hat gelernt" leitete Maximilian Lang zum heiteren Teil über. Ihm folgte Fabian Ried, der aus dem "Tagebuch des elfjährigen Thomas" vorlas. "Großvaters Weihnachtsgeschenk" plauderte Karina Kejker aus und Sven Schmuderer ließ die Zuhörer an den Leiden eines Ehemannes mit dem Text "Das vertauschte Weihnachtsgeschenk" teilhaben.



Simon Reitinger begleitete die einzelnen Blöcke sehr gekonnt mit stimmungsvollen weihnachtlichen Klängen auf dem Keyboard. Ann-Katrin Lang und Christina Wagener stimmten gemeinsam mit Gitarre und Flöte das traditionelle "Ihr Kinderlein kommt" an.

Natürlich durfte auch der "Adler-Engl" nicht fehlen,

der im 10. Jahr seines Erscheinens die kleinen und größeren Sünden der Schützenschwestern und Schützenbrüder aufs Korn nahm. Schützenmeister Horst Tischner überreichte im Rahmen des Päckchentausches ein großes Geschenk an die Jungschützen. Wie sich später herausstellte, handelte es sich um das zukünftige Maskottchen der Vereinsjugend, einen plüschigen Adler. Mit Glühwein, Plätzchen und Nüssen klang der sehr gelungene feierliche Abend aus.

